## Xóchitl, por replicar las políticas de seguridad de Yucatán en el país

ISRAEL NAVARRO CIUDAD DE MÉXICO

La abanderada presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, afirmó que es posible "yucatanizar" al país para que la ciudadanía salga y disfrute sus calles sin temor.

En el quinto informe de actividades del gobernador de ese estado, Mauricio Vila, indicó que apostar por la seguridad y el desarrollo de los jóvenes reduce la pobreza.

"Hacía mucho no disfrutaba una noche como la de ayer (sábado) enel Paseo Montejo: tomando helados, viendo cómo las familias paseanacualquierhora, nosienten miedo; es algo increíble. Ahoraque Mauricio presenta los datos de cómeros, sino en la calle. Me da gusto verun Yucatán seguro", apuntó.

Ante la pregunta de cómo evitar votar por Morena, respondió que los yucatecos deben comparar lo que tienen con lo que ocurre en estados como Campeche y Quintana Roo, donde "se han descompuesto las cosas".

Sobre el Tren Maya, apuntó que las fallas presentadas obedecen a que no hubo pruebas suficientes poruna rápida inauguración. "Se aceleró el proceso de inauguración y se debía darle tiempo a los ingenieros para que acabaran de probar y pusieran a punto los sistemas", detalló.

Respecto al paquete de refory PRD en el Congreso analizarán su contenido y las que resulten beneficiosas avanzarán.

Sin embargo, aclaró que no apoyarán ladesaparición de instituciones autónomas.

"Cuando las iniciativas han sido buenas, nosotros las hemos apoyado en el pasado. Yo misma voté por la revocación de mandato, estuve a favor de la Guardia Nacional y de que los programas sociales estén en la Constitución. Hay que conocer esas propuestas, pero si hay cosas como desaparecer instituciones, hay que pensarlo", apuntó.

En tanto, el Consejo Nacional del PRD ratificó a Gálvez como su candidata presidencial y postularon al dirigente del partido, Jesús Zambrano, como aspirante plurinominal al Senado. Gálvez pidió al PRD salir a la calle y retomar su agenda social y de derecho a una mejor vida, al recordar a personajes como Arnoldo Martínez, Porfirio Muñoz Ledo y Cuauhtémoc Cárdenas,

Afirmó que ese partido "representa la mejor tradición de la izquierda mexicana y encarna en su historia la lucha social".

El PRD la reafirma como su aspirante rumbo a los comicios federales